

Ohne Kampf

kein Fortschritt!



AK und ÖGB kämpfen gegen schwarz-blaue Zerschlagung der OÖ. Gebietskrankenkasse

Schwarz-Blau will die OÖ. Gebietskrankenkasse (OÖGKK) zerschlagen. Die Versicherten müssten dann mit dramatischen Leistungskürzungen rechnen. Deshalb unterstützen AK und ÖGB die Online-Petition „Ja zu unserer OÖGKK!“. Bitte gleich unterschreiben!

Aus den Regierungsverhandlungen von ÖVP und FPÖ in Wien wurden konkrete Pläne zu den Krankenkassen bekannt: Die OÖGKK soll zerschlagen und mit den anderen Gebietskrankenkassen in einer zumindest teilverstaatlichen Bundeskrankenkasse zwangsfusioniert werden.

Drohender Raub der Rücklagen

Die Selbstverwaltung wäre zerstört, Hunderte Millionen an Rücklagen würden aus Oberösterreich abgezogen. Das vorbildliche Versorgungsnetz, das die OÖGKK gemeinsam mit ihren Partnern gespannt hat, würde aufgelöst. Im Raum stehen auch Einschnitte bei den Gesundheitsbudgets.

Petition „Ja zu unserer OÖGKK!“

AK und ÖGB kämpfen gegen die Zerschlagung unserer Gebietskrankenkasse – gemein-

sam mit der Ärztekammer und zahlreichen anderen Organisationen. Die SPÖ hat im oö. Landtag die Abgeordneten von ÖVP und FPÖ aufgefordert, sich von den versichertenfeindlichen Plänen ihrer Bundesparteien zu distanzieren.



Bitte gleich unterschreiben:

<https://www.openpetition.eu/at/petition/online/ja-zur-ooegkk>



**„Hände weg
von unserer OÖGKK!
Es ist sehr wichtig,
dass möglichst viele mit
ihrer Unterschrift
protestieren!“**

Dr. Johann Kalliauer
AK Präsident

